



好きやねん湖東

第118号

ソナエルマルシェ開催
ロケットストーブ作りに挑戦!



3月7日、ことうへムスロイド村において、“東日本大震災滋賀県内避難者の会”と“ふくしがプロジェクト実行委員会”が主催する「ソナエルマルシェ」が開催されました。

このイベントは、東日本大震災の被災者と地域の皆さんと一緒に災害について考える、学ぶ場として滋賀県内の各地区で順次開催されているものです。

当日は、ロケットストーブ作りや避難所体験工作のワークショップをはじめ、震災被災者の体験報告があるなど、湖東地区の皆さんが「もしも」の時に備える力を身に付けていただける良い機会になりました。

光り輝く絆 ～地域とコトナリエが繋ぐもの～

皆さん、こんにちは！

“コトナリエ2015”の実行委員長をさせていただきます 中嶋 良樹と申します。コトナリエも早12年目を迎え、より一層皆さんの身近なものになることを目標に湖東地区まちづくり協議会をはじめ、実行委員会のメンバーと共に現在、開催に向けて取り組んでいます。

今年のテーマは「光り輝く絆 ～地域とコトナリエが繋ぐもの～」で、“地域の皆さん”と“コトナリエ”が手を取り合い、地域貢献と地域の活性化を目指して、8月1日（土）から15日（土）【4日は休園日】まで開催することを決定しました。

企画としては、コトナリエでしか見られない音楽に合わせてあげる「花火サウンドファイヤーワークショウ」とステージイベント、さらに湖東地区の各種団体等によるバザー「湖東横丁」を開催します。



実行委員長
中嶋 良樹



さらに、新たな試みとして東近江地域のお店の美味しいものや特産品などを紹介するブース「地域物産展（仮）」などを予定しています。

また、実行委員会では、コトナリエを通じて何かをやってみたいとお考えの方を待っていますので、ぜひ下記、事務局の方までお申し出ください。

東近江市の夏の風物詩となりましたこのコトナリエ、今年も予定表に書いていただけるようなイベントとなるように努めますので、皆さんのご支援とご協力をお願い致します！

コトナリエ 2015 実行委員長 中嶋 良樹

コトナリエ実行委員会事務局（東近江市商工会湖東支部内）

TEL 45-2571 IP 050-5801-2571

地域の話

押立神社のドケ祭り

【近江の祭り】に出演

60年に一度、古式にのっとり大行列の渡御が営まれる押立神社の古式祭「ドケ祭り」保存会の皆さんが、3月29日（日）滋賀県立文化産業交流会館（米原市）で開かれた「近江の祭り」次世代伝統文化継承事業に出演されました。

当日の会場イベントホールは多くの観客で賑わい、何とも不思議なお囃しの「ドッケノドッケノドッケノケイ ヨーオイハ ジンジン シクジク」が会場全体に響き渡っていました。

なお、次の古式祭までは伝統文化継承のために還暦を祝う節分祭に奉納されています。

（北浦）



披露した「ドケ祭り」

消防団は、地域の頼れる防災リーダー

～萌えるほどカッコいい!!～

火事の際、消防士とともに地元で消火活動に励むのが、近所のお兄さん、おじさんたちが所属する消防団員です。消防士の制服と似ているけれども、みなさんは消防士と消防団員との違いはわかりますか？消防団員は、普段は別の仕事をしながら訓練を積み、火事が起こったとき防災服を身にまとい、消火活動をします。いわば、本業を別に持つ地域の頼れる防災リーダーです。



川添 直巳さん

いつ、いかなるときも出動できるように、日ごろから厳しい訓練を繰り返し、災害出動のため制服、編上げの安全靴といった姿で準備しています。

「私たち消防団員の姿を見て、子ども達が消防団にあこがれ、18歳になったときは入団してほしい」と期待する第六方面隊長の川添 直巳さん。毎月7日は、自治会の各家庭で消火器点検を実施。「訪問の際は、気軽に声をかけてください。まずは顔を覚えてもらい、一人ひとりに防災への意識を持ってもらうのが大切です」。さらに「団員には、地域の人が“カッコいい！”と思ってもらえるような防災マンになるようにと指導しています」と話してくれました。（福田）

～我が家の笑顔～

加藤さんちは 笑顔がいっぱい (横溝町)



9月に三男が誕生し、我が家は男の子ばかり!! 益々、賑やかになりました。

双子のお兄ちゃんたちの走り回る声で、“大ちゃん”はゆっくり寝てられません。でも最近は“大ちゃん”のことが可愛くなってきたのか泣いていると、「大丈夫?よしよし」と頭を撫でたり、おもちゃを渡してくれるようになりました。

お兄ちゃんたちは、何でも自分でしたがるお年頃。上手に出来ないことも多いのですが、やりたいことを一生懸命伝えてくれます。

まだまだ甘えん坊のお兄ちゃんと“大ちゃん”。母が休まる日は、なかなか来ないだろうけど、元気に育ってくれて、日々、成長を感じさせてくれる子ども達との毎日はとても幸せです。

ヤンチャは程々に、笑顔と笑い声の絶えない兄弟になってね☆



お父さん 晃朗 (みつお) さん
お母さん 尚子 (なおこ) さん
長男 颯太 (そうた) くん 【白色シャツ】
二男 陽太 (はると) くん 【青色シャツ】
三男 大煌 (だいき) くん

～ただ今商い中～ きしした鍼灸整骨院 (南清水町)

地域の皆さんの健康をサポートします!

「先生、肩が痛いので何とかありませんか!」と、今日も受付に患者さんが訪れました。

先生と慕われるこの男性が、『きしした鍼灸整骨院』の院長、岸下 展幸 (のぶゆき) さんです。

問診を行なった後、症状と患者さんからの希望を配慮して、灸治療で回復を目指すことにしたようです。

岸下さんは、柔和な顔立ちからは、とても想像できませんが、熱い使命感の持ち主です。来院者の悩みに少しでも応えてあげたいと日々、治療に専念されています。そんな岸下さんが、この道に進んだきっかけは、柔道をやっていた学生の頃、ケガが多くて悩まされていたことから、自分のように腰やひざの痛みで悩む人を治してあげたい、助けてあげたいとの思いからだそうです。

整復専門学校と鍼灸専門学校を卒業後、複数の整骨院とクリニックで経験を積み、満を持して平成20年3月、きしした鍼灸整骨院を開院しました。

最近では、「色んなところ行ったけど、あかんかったが、ここに来てだいぶよくなったわ」という、うれしい声を聞くこともあるそうです。

「この場の治療だけでなく、痛みの原因をつくったと考えられる日常生活を送る上での指導まで、一歩踏み込んで来院者と接しています。一人でも多くの方に、この整骨院を訪れたことによって健康になってほしいのです。」と、患者さんと向き合う姿勢を示されます。

どうやら、先ほどの人が帰られるようです。

「おおきに、先生。楽になったわ」

今日も笑顔の人が一人増えました。(西澤)



きしした鍼灸整骨院のスタッフ
後列中央が、院長の 岸下 展幸さん



施術用ベットが並ぶ院内

受付時間

	月	火	水	木	金	土	日
8:30～12:00	○	○	○	/	○	○	○
16:00～19:30	○	○	○	/	○	○	/

休診日: 毎週木曜日・日曜日午後・祝祭日

きしした鍼灸整骨院

東近江市南清水町656-3

TEL 050-5802-1223

FAX 0749-45-1749

ホームページ <http://members.e-omi.ne.jp/kishi-hone-hari9>



フラダンス教室

一年間を楽しく、いきいき元気に過ごしましょう。

- 5月 生きがい講演
- 6月 健康づくり講演
- 7月 野外研修
- 8月 環境問題講演
- 9月 グラウンドゴルフ ほか5回



郷土探訪教室

史跡・名勝を見学し、文化財の見方や歴史を学びます✦

6月・7月・10月・11月・2月

大好評！！

ミラクルレディー教室

- 5/16 癒しの世界「苔玉」
- 7/ 4 おしゃれな「がま口」
- 8/29 湖東野菜でクッキング
- 9/12 ハーブヨガでリラックス
- 10/17 かわいい消しゴムはんこ
- 11/21 ポーセラーツでカップ
- 1/30 アロマテラピーでリフレッシュ
- 3/ 5 レストランで食事マナー

四季の花に親しむ教室

四季折々の花材で花の様々な活用方法を基礎から学びます✦

5/8・6/12・7/10・10/23
11/2・12/22・2/26

書道教室

初心者の方から経験者までその人に適した作品づくりを優しく指導します。

5/12.26・6/9.23・7/7・8/25・9/15・10/13・11/17・12/8・1/19・2/16・3/15

このほかにも、◆フラダンス教室 ◆パティシエに学ぶ本格スイーツ教室 ◆ポーセラーツ教室 ◆季節野菜おいしくクッキング ◆コーラスに挑戦 ◆三味線に挑戦 ◆押し花教室 など 多数の講座・教室を用意しています。定員に若干余裕がありますので、湖東コミュニティセンターにお問合せください。ご連絡をお待ちしています。

お知らせ掲示板

5月 さざんか学習講座

- 8日 (金) 19:30～ 四季の花に親しむ教室
- 11日 (月) 13:30～ 押し花アート教室
- 11日・25日 (月) 19:30～ 三味線に挑戦
- 12日・26日 (火) 13:30～ 書道教室
- 12日・26日 (火) 19:30～ コーラスに挑戦
- 16日 (土) 13:30～ ミラクルレディー教室
- 19日 (火) 10:00～ フラダンス教室
- 23日 (土) 9:00～ こどもクッキング教室
- 26日 (火) 10:00～ プラチナ教室
- 27日 (水) 17:30～ ポーセラーツ教室
- 31日 (日) 9:00～ 季節野菜おいしくクッキング



6月 さざんか学習講座

- 1日・29日 (月) 13:30～ パティシエに学ぶ本格スイーツ教室
- 2日・16日 (火) 10:00～ フラダンス教室
- 8日・22日 (月) 19:30～ 三味線に挑戦
- 9日・23日 (火) 13:30～ 書道教室
- 9日・23日 (火) 19:30～ コーラスに挑戦
- 12日 (金) 19:30～ 四季の花に親しむ教室
- 24日 (水) 19:30～ ポーセラーツ教室
- 27日 (土) 9:00～ こどもクッキング教室



～まち協からのお知らせ～

廃食油の回収にご協力ください！！

コトナリエ実行委員会では、8月1日(土)～15日(土)に「コトナリエ2015」を開催します。今年も、イルミネーションに使用するすべての電気を環境にやさしい廃食油(使用済みの天ぷら油)からできるBDF を使用したディーゼル発電機でまかなう予定です。BDF の原料となる廃食油がたくさん必要となります。皆様のご協力をお願い致します。

日時:6月7日(日)8:00～10:00
場所:各自治会が指定する場所

～ 駐在所からのお知らせ ～

振り込め詐欺と思われるアポ電が東近江市内でも多発しており、全国的にも被害総額は増加しています。不審な電話・メール・ハガキが来たら、まず相談。「料金未納」や「お金を貸します」等の嘘にだまされないでください。

銀行協会や金融機関職員を装った犯人にキャッシュカードを騙し取られる詐欺も発生しています。



警察相談窓口

☎ #9110

(NTTまたは携帯から)